

2月 1歳児年次だよ

令和7年1月31日



暦のうえでは春の始まりですが、冬の寒さは2月がピーク。風邪をひかないように気をつけていきましょう。それでも子ども達は、毎日元気にサーキットやボール遊びをしたりして体を動かしています。

お天気のいい日はお外に出てすべり台をしたり暖かい日にはお散歩に出かけたりしています。身の回りのことは自分でやろうとする意欲がでてきた子ども達。なるべく自分でできるように見守っています。ご家庭でも、「じぶんで！」の気持ちを大切に関わってみてくださいね。

☆今月の目標☆

◎保育者や友だちと簡単な言葉のやり取りを楽しむ

2月生まれ
まともだち



3名のおともだちが
2歳になりました

おたんじょうびおめでとう！！



1月にお正月遊びをしました たくさん走ってたこあげを楽しんだよ～☆



子どもたちのかわいいつぶやきを紹介します！！

○給食の時間

Aちゃん「わーおいしそう」

「たべるの？」と聞いてくれて食べる意欲が満々でした

○お散歩をしている時

・Aくん「くるま きたよ」と危ないことを教えてくれてありがとう

・犬が家の中から見えていたら

Aちゃん「かわいいワンワンやなあ」

保育者「かわいいね」

Aちゃん「ほしいよ」と一目惚れしたAちゃんにほっこりしました

○保育者がおでこに傷バツを貼っていたら

Aくん「いたい いたい」

みんな「いたい いたい」と心配してくれた子どもたちが
とっても優しかったです

1年を通して言葉の成長を感じます
これからも子どもたちと言葉を通してお話ができるのが
楽しみです😊